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Das  Deutsche  Kinderhilfswerk
startet Angebot für Kinder im
Alter von acht bis 16 Jahren
Das  Deutsche  Kinderhilfswerk  startet  heute  mit  einer
Neuauflage des pädagogischen Projektes „Medienquiz” auf der
Kinderwebseite  www.kindersache.de.  Das  medienpädagogische
Angebot  richtet  sich  in  einfacher  Sprache  insbesondere  an
Kinder und Jugendliche im Alter von acht bis 16 Jahren, die
besondere Herausforderungen beim Lesen und Schreiben oder zum
Beispiel aufgrund eines Flucht- oder Migrationshintergrundes
(noch) geringe Deutschkenntnisse haben. Das Quiz vermittelt in
spielerischer  Art  Basiswissen  zu  Themen  wie  Sicherheit  im
Internet, Datenschutz oder Kommunikation. Das Projekt wird vom
Deutschen  Kinderhilfswerk  –  und  unterstützt  von  Dell
Technologies – mit Einrichtungen und Angeboten für geflüchtete
Kinder  in  Deutschland  sowie  in  Zusammenarbeit  mit  vielen
Öffentlichen Bibliotheken im ganzen Bundesgebiet durchgeführt.
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Sicher und kompetent im Internet
„Damit Kinder und Jugendliche sicher und kompetent im Internet
unterwegs  sind,  muss  ein  kritischer  und
verantwortungsbewusster  Umgang  mit  digitalen  Medien  erlernt
und geübt werden. Gerade für Kinder, die Schwierigkeiten beim
Lesen  und  Schreiben  oder  noch  keine  gefestigten
Deutschkenntnisse haben, gibt es hier Hürden. Das Medien-Quiz
des Deutschen Kinderhilfswerkes bietet hier einen besonders
niedrigschwelligen Einstieg in die komplexe digitale Welt.

Mit Fragen rund um Technik, Künstliche Intelligenz, private
Daten, Kommunikation im Internet und Gaming können Kinder und
Jugendliche  ihr  Wissen  testen  und  erweitern.  Je  nach
vorhandenem  Vorwissen  können  die  Teilnehmenden  entscheiden,
welche Themen sie durchspielen wollen. Denn die insgesamt 160
Fragen  sind  in  verschiedenen  Wissenslevel  unterteilt:  von
inhaltlich einfachen bis zu schweren Profi-Fragen, – da ist
für jeden was dabei. Alle Fragen sind in einfacher Sprache
formuliert,  um  möglichst  vielen  Kindern
Partizipationsmöglichkeiten zu schaffen. Besonders freuen wir
uns  über  die  erneute  Zusammenarbeit  mit  zahlreichen
Öffentlichen  Bibliotheken,  denn  diese  sind  sehr  wichtige
Vermittler  von  Medienkompetenz.  Sie  bieten  den  Raum,  die
Technik, das geschulte Personal und zudem einen offenen und
kostenlosen Zugang zu allen Medien“, betont Holger Hofmann,
Bundesgeschäftsführer des Deutschen Kinderhilfswerkes.

Für  Kinder  mit  geringen
Lesefähigkeiten
Das  medienpädagogische  Angebot  an  Öffentlichen  Bibliotheken
soll  insbesondere  Kinder  und  Jugendliche  mit  geringen
Deutschkenntnissen und/oder Lesefähigkeiten erreichen, um ihre
Technik- und Medienkompetenz zu fördern. Durch den besonders
niedrigschwelligen  Zugang  ist  dieses  Medienquiz  auch  für



jüngere Kinder gut geeignet. Auch sie können, wie alle anderen
Interessierten,  von  diesem  Medienkompetenz-Projekt
profitieren.  Das  Deutsche  Kinderhilfswerk  bietet  auch
weiterhin  Öffentlichen  Bibliotheken  an,  bis  Ende  Juni
gemeinsam  das  Medienquiz-Projekt  umzusetzen.  Interessierte
können  sich  unter
https://www.kindersache.de/projekt  informieren  und  anmelden.
Das  Quiz  ist  kostenfrei  zugänglich  auf  der  Kinder-
Internetseite  unter  www.kindersache.de/medienquiz.
www.kindersache.de ist die Kinderinternetseite des Deutschen
Kinderhilfswerkes und vermittelt für Kinder im Alter von acht
bis  zwölf  Jahren  alltagsnah  kinderrechtliches  Wissen  und
gesellschaftsrelevante Themen.
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